

# kunstAKTION ENTDECKE MICH

## Steckbrief

**Titel:**

*Meine Lebenswelt-  
alles unter einem Dach!*

**Künstler:** Harry Hirsch

**Foto vom Gesamtkunstwerk:**



## **Kommentar zum Gesamtkunstwerk**

Das Kunstwerk ist in der Wohn- und Förderstätte, einer Pflegeeinrichtung in Düren, in der blinde und schwerstmehrfachbehinderte Erwachsene leben, entstanden. Für die Umsetzung des Projektes „Entdecke mich!“ hat sich das Team des gruppenübergreifenden Dienstes für eine Person im Haus entschieden, die uns unter dem Leitgedanken „Meine Lebenswelt“ einen Einblick in seine essentiellsten Lebensbereiche als schwerstmehrfachbehinderter blinder Mensch, der einmal sehen konnte und gesund war, eröffnet.

Entstanden ist ein Haus mit 4 individuellen Räumen: **Meine Arbeit (1), Mein Lebensweg (2), Spürbar anders (3), Mein Rückzugsort (4).**

## Steckbrief des Künstlers

"Harry Hirsch" (53) ist ein männlicher Bewohner der Wohn- und Förderstätte in Düren. Er lebt auf einer Wohngruppe, in der er über ein eigenes Zimmer mit individuellem Mobiliar und selbst ausgewählter Dekoration verfügt. Da er blind ist, nimmt er seine Umwelt vor allem taktil und auditiv wahr. Er hat ein gutes Allgemeinwissen, eine umfangreiche und spannende Lebensgeschichte und ist ein sehr geselliger, offener und gesprächiger Mensch. Zudem kann er sich zeitlich und räumlich trotz seiner Behinderung gut orientieren. „Harry Hirsch“ beteiligte sich schon an vergangenen Projekten der Wohn- und Förderstätte und bringt zudem feinmotorische und kreative Fähigkeiten, sowie viel Motivation & Eigeninitiative mit.

Das Kunstobjekt hat „Harry Hirsch“ nach seinen Vorstellungen und mit hohem Interesse an Details mit der Unterstützung von vier Mitarbeitenden des GÜD hergestellt. Er beteiligte somit am vollständigen Entstehungsprozess aller Kisten.

